

Globalcaja valora la Insignia de Oro entregada a Carlos de la Sierra por Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha

Toledo, 26 de abril de 2024. Carlos de la Sierra, quien fuera presidente de Globalcaja durante siete años y actual presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca, ha recibido la Insignia de Oro de Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha en reconocimiento a su entrega, defensa y aportación al cooperativismo agroalimentario y de crédito.

La Insignia de Oro le fue entregada por el presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha, Ángel Villafranca, y el consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Julián Martínez Lizán, en el marco de los III Premios Cooperativos 2024, un acto al que asistió el actual presidente de Globalcaja, Mariano León, junto con vicepresidente, Herminio Molina, y los directores de Banca Rural, Relaciones Institucionales y Compromiso, Alberto Marcilla, Antonio González, y Carla Avilés, respectivamente.

Desde Globalcaja han coincidido en valorar el compromiso de Carlos de la Sierra con el cooperativismo y con los valores de responsabilidad social que implica, al tiempo que han destacado su entrega y fuerte vinculación con la entidad, desde hace más de 40 años, así como su defensa del mundo rural. Además de las responsabilidades desempeñadas, primero en Caja Rural de Cuenca y después en Globalcaja, Carlos de la Sierra fue uno de los principales impulsores, y actual presidente, de la DOP Aceite de La Alcarria, su comarca natal, en cuyo desarrollo siempre ha estado implicado.

Globalcaja quiere hacer llegar su enhorabuena también a Cocemfe-Castilla La Mancha Inclusiva, que recibió el Premio Especial 'Valores Solidarios', así como a las cooperativas premiadas en este certamen: Avicon (Sostenibilidad Económica), Cereales Alcamancha (Sostenibilidad Social), Destilerías Manchegas (Sostenibilidad Medioambiental), Bodegas Campos Reales (Excelencia Cooperativa) y Cooperativa Cózar de la Sierra (Mérito Rural).